
第１回ＰＴＡ役員会が開催されました。

４月15日(水)に新旧の役員が集まり、第１回ＰＴＡ役員会が本校で開催され、今年度の

総会の書面開催など重要な議案が審議されました。その結果、本来ならば総会でされる予

定であった薮内会長と安田会計監査から、退任の挨拶をいただきました。３年間ありがと

うございました。

その後、役員の方は、学校徴収金会計運営委員会、補習会計・模試特別会計の報告、部

活動運営委員会に参加されました。

三蜜(密閉・密集・密

接)を避けての新旧役

員による役員会

安田会計監査と薮内

会長に花束の贈呈


